

放課後等デイサービス ココ・チャレ

【お問い合わせ先】チャレジョブセンター桶川 TEL048-789-5300

放課後等デイサービス【ココ・チャレ】は、「就労準備型」のスタイルで、将来の「働くこと」「就職すること」について学習、体験をしてもらうことを目的とした放課後等デイサービスです。

学校卒業後、社会生活で必要とされるスキルを身につけられるようなカリキュラムを取り入れています。

ココチャレでは、早い段階の準備が将来の選択肢を広げ、就職を真剣に考えることにつながると考えています。

また、就労移行と連携しているからこそ出来る企業見学や体験も、ココ・チャレならではの取り組みです。「仕事」に対してのイメージもつきやすく、楽しく就活準備ができると好評です。ご利用のご相談は随時受け付けます。



◆◆◆同時募集◆◆◆

チャレジョブセンターでは、就労相談・事業所説明会随時受付中！

仕事の適性をみたい 定着した職に就きたい こどもの将来が心配 など

上記のようなことでお悩みの方は、お気軽にご相談下さい。

★記事中のセミナー等の詳細は下記のQRコードから Facebook でご覧になれます。 ★下記 QR コードを読み込んでいただくと HP 上でチャレジョブの活動についてご覧になれます。



ホームページ

HP アドレスは ⇒ <http://challe-job.co.jp>

【お申込み・お問合せ先】

チャレジョブセンター熊谷

TEL : 048-578-8401

FAX : 048-578-8402

熊谷市桜木町 1-1-1

秩父鉄道ビル 1F (熊谷駅南口徒歩0分)

チャレジョブセンター桶川

TEL : 048-789-5300

FAX : 048-789-5301

桶川市若宮 1-2-16

伸光ビル 2F (桶川駅西口徒歩3分)



障害者就労移行支援事業所 チャレジョブセンター熊谷 チャレ*くま通信

「チャレ*くま通信」はチャレジョブセンターが定期的に発行する就労移行支援事業所の広報誌です

No. 25
平成 29 年
8 月号



のらぼすけくん

合同企業面談会を開催しました

障がい者雇用パワフルサポート！！

7月28日(金)鴻巣市市民活動センターにてチャレジョブセンター就労支援室主催による合同企業面談会を開催しました。当日は13:30から17:00までの間に総勢27社の企業様にご参加いただき、多くの方にご来場いただきました。チャレ熊からも2名の方が参加。数社と面談され職業理解、企業理解を深めるよい機会になりました。事前に企業の方々とお会いする際の心がまえや、

基本のビジネスマナーを確認して臨みました。

今回参加された方から企業担当者との面談時間が短く感じられたというご感想もありました。チャレ熊から支援者も同行しましたが、面談するのはご本人ですから緊張したかもしれません。大変貴重な体験となりました。



夏の

大ビンゴ大会！！

いよいよ暑くなってきました。チャレ熊でも、豪華景品争奪(?)ビンゴ大会が太陽の熱さに負けにくいくらい熱く開催されました！お米や日用品、栄養ドリンク、各種ドリンク、PC用品、文具など次々にみなさんの手に渡りました。

最後には、新鮮な朝どり野菜を希望者でじゃんけん争奪戦も繰り広げられ、週末のひと時、チャレ熊内は大いに盛り上がりました



夏の

自然体験活動学習



7/21,22の2日間、国立信州高遠青少年自然の家に1泊2日の体験学習があり、希望者が参加しました。桶川事業所やココ・チャレメンバーも合わせて40人以上での小旅行となりました。野外炊飯でカレーを作ってみんなで食べたり、キャンプファイヤーをしたり、夜には星の観察も行いました。到着したその日には、3時間半のコースのオリエンテーリングもあり、もりだくさんでした。

翌日は白樺を使った創作活動がありました。オリジナルのコースターができました。楽しみにしていたメンバーさんたちにとってはあつという間の二日間だったようです。

普段はトレーニングに励んでいるメンバーさんたちにとって良い思い出になったと思います。

さて、キャンプファイヤーで火の神に姿を変えていたのは、誰だったのでしょうか？！



盆踊り大会

7月9日（日）鴻巣駅前エルミパークでお祭りが開催され、

チャレジョブ職員と利用者も参加し、盆踊りや縁日を楽しみました。

盆踊り大会では、チャレジョブ利用者さんが見事入賞し、賞品を獲得し

ました！「積極的に参加して、周りを楽しく元気に盛り上げてくれた方」というのが表彰の基準です。ちなみに賞品はディズニーランドペアチケットでした。がんばったごほうびです。おでかけも楽しんで下さいね！

当日は地元中学校の素晴らしいパフォーマンスも披露され、拍手につつまれました

まだまだこれからが暑さが本番を迎えます。夏を楽しみましょう！



熊谷うちわ祭り

熊谷に夏を告げる祇園祭

7月20,21,22日



夏祭りシーズンを迎えています。ここ熊谷でも恒例の伝統行事であるうちわ祭りがとりおこなわれました。

うちわ祭りは明治35年頃より料亭の主人がうちわを配布したことにあると語りつがれています。

チャレジョブセンター熊谷でも、土曜に通所したメンバーさんと駅南口にまわってきた山車を見物したり、国道17号方面まで屋台のお店をながめながら、お散歩したりしてお祭りの雰囲気を楽しみました。

かき氷を食べたり、栄養ドリンクを飲んだり(?)して大いに楽しみました。

それにしても暑かったですね。



7月の余暇手芸 ビーズ制作

7月の第4水曜に恒例の手芸がありました。今回はビーズです。



ブレスレットとストラップを思い思いの色と形を選んで組み合わせました。涼し気なビーズを先生が用意してくださったので、どのアクセサリもすてきなものになりました。

来月は前回作った水引の応用編を予定しています。お楽しみに！！

